

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

COMPRENANT SEIZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an.

Etats-Unis, \$1.25.

Etranger, 7 francs

SOMMAIRE:—Le mois du Rosaire—Notre-Dame de Lourdes à Saint-Laurent, Sask.—Feu de R. P. Charles Cahill, O.M.I.—La mort des RR. PP. Rouvière et LeRoux, O.M.I.—Ordination de M. l'abbé Sylvio Caron—Le centenaire des Frères de Marie—Ding! Dang! Dong!—R. I. P.

VOL. XVI

1 OCTOBRE 1917

No 19

LE MOIS DU ROSAIRE

L'origine du Rosaire remonte au treizième siècle. Saint Dominique en fit son arme de prédilection dans ses luttes contre l'hérésie albigeoise, qui désolait alors l'Eglise. Ses succès furent prodigieux. La Vierge Marie eut pour agréable cette nouvelle manière de l'honorer et de la prier. Grâce à sa puissante intercession l'hérésie fut bientôt broyée et la paix rendue au coin de terre où elle exerçait ses ravages.

Marie, voulant faire bénéficier le monde entier de cette pratique si salutaire, inspira à saint Dominique la pensée de la propager. L'ordre, dont il fut le fondateur, a toujours tenu à honneur de répandre cette dévotion aujourd'hui connue et pratiquée dans l'Eglise universelle. Les Souverains Pontifes l'ont à maintes reprises honorée d'approbations solennelles et enrichie de magnifiques indulgences. Léon XIII, qu'on a appelé le Pape du Rosaire, a publié d'immortelles encycliques sur cette dévotion et a consacré le mois d'octobre à honorer d'une manière spéciale la Vierge du Rosaire.

Quoi de plus doux et de plus réconfortant que cette dévotion à la fois si simple et si admirable ! Elle consiste à réciter quinze dizaines du chapelet en méditant sur les mystères de la vie et de la mort de Notre-Seigneur. Les prières, dont elle se compose, le *Pater* et l'*Ave*, renferment tout ce qu'un cœur chrétien peut désirer et demander. Le *Pater*, c'est la prière par excellence, celle que nous avons apprise de la bouche même du Sauveur. L'*Ave, Maria*, c'est l'hommage qui s'échappe instinctivement de notre cœur lorsque nous pensons à notre bonne Mère du ciel. *Je vous salue, Marie*, c'est la prière de l'enfant dès qu'il peut balbutier quelques paroles. *Je vous salue, Marie*, c'est la prière du jeune homme qui lutte contre les ardeurs de ses passions